



## **Déclaration du Procureur Luis Moreno-Ocampo concernant la confirmation du décès de Raska Lukwiya**

La Haye, le 7 novembre 2006

Les examens et les analyses menés par des experts médico-légaux du Gouvernement ougandais, assistés dans leur tâche par le Bureau du Procureur, ont apporté la confirmation que Raska Lukwiya a été tué le 12 août 2006 lors d'un échange de feu entre les UPDF et l'Armée de résistance du Seigneur (ARS).

M. Lukwiya était visé par un mandat d'arrêt délivré par la CPI qui l'accusait de crimes de guerre et de crimes contre l'humanité. M. Lukwiya aurait fait partie du cercle restreint des principaux commandants de l'ARS sous les ordres de Joseph Kony.

Dans ce mandat d'arrêt, M. Lukwiya est accusé d'avoir assumé les fonctions de commandant de l'armée au début de 2004, une époque à laquelle l'ARS menait ses attaques les plus meurtrières contre des populations civiles du nord de l'Ouganda. M. Lukwiya était visé par un chef d'accusation de crime contre l'humanité (la réduction en esclavage) et trois chefs d'accusation de crime de guerre (le traitement cruel à l'encontre de civils, le fait de diriger intentionnellement une attaque contre une population civile et le pillage).